
Protokoll:  
 
Rm Balmes (CDU) erklärt, die VHS sei eine wichtige Bildungseinrichtung. Eine Erhöhung der 
Kursentgelte komme daher nicht in Frage. Die CDU- Fraktion werde nicht zustimmen.  
 


